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овостиH MанMин 

Убеждена в том, что Бог 
– с Центральной церковью 
«Манмин» 

В  н ач а л е  2 0 0 0  год а  м е н я 
привели в приход Центральной 
церкви «Манмин» в Китае, а 
позже я познакомилась с циклом 
из 24-х проповедей д-ра Джей 
Рока Ли «Слово о Кресте». Я 
желала обрести уверенность в 
Центральной церкви «Манмин» 
и  одолжила  аудиокассеты с 
проповедями после трехдневного 
молитвенного поста. Слушая 
проповеди этого цикла, я была 
глубоко тронута и получила 
и с ц е л е н и е  о т  н е с ко л ь к и х 
боле зней ,  включая  боле знь 
сердца,  болезнь желудочно-
к и ш еч н о го  т р а кт а ,  а рт р и т, 
анемию и гепатит. Этот опыт 
дал мне уверенность в Божьем 
присутствии в  этой церкви, 
после чего я зарегистрировалась 
в качестве члена ее прихода. 
Я  с т а л а  р е в н о с т н о  в е с т и 
христианский образ  жизни, 
свидетельствуя о силе Божьей и 
обретая духовный опыт.

В  т о  ж е  с а м о е  в р е м я  я 
решила посетить Центральную 
церковь «Манмин», чтобы там 
познакомиться с Евангелием 
святости и нести его многим 
д у ш а м  в  К и т а е .  В  ф е в р а л е 
2009 года я приехала в Корею 
с  т а к и м  же л а н и е м .  Н о  м н е 
нужно было заботиться о двух 
дочерях и больной младшей 
се ст ре ,  которые о ст а лись  в 
Китае.  Несмотря на радость 
от  по сещения  Цент ра льной 
церкви  «Манмин» ,  кото рая 
дает  верующим прекрасные 
возможности для духовного 
роста, на сердце у меня было 
тяжело, потому что я не могла в 
достаточной мере поддерживать 

дочерей и сестру.
  
На больничной койке с 

острым перитонитом
В пятницу вечером, 28 мая 

2010 года, я почувствовала боль 
в области живота. На следующий 
день она усилилась, и, когда я 
пришла на работу, мне казалось, 
что внутренности у меня будто 
связали в узел. По всему телу 
выступил холодный пот, и силы 
меня  о ставили.  Я испытала 
приступ тошноты. Это заставило 
меня пойти в туалет, где меня 
слегка  стошнило,  а  потом я 
неожиданно упала на пол из-за 
острой боли в животе. Несколько 
часов я боролась с этой страшной 
болью и вернулась домой где-
то в шесть часов вечера. Из-за 
спазмов я не могла заснуть.

В  во с к р е с е н ь е ,  30  ма я ,  я 
сходила на утреннее собрание, 
а потом вернулась домой, чтобы 
отдохнуть. Но мои страдания 
не прекращались, и от боли я 
потеряла сознание. Затем меня 
госпитализировали с диагнозом 
«острый аппендицит», и врач 
потребовал моего согласия на 
срочную операцию. Он сказал, 
что в противном случае у меня 
начнется перитонит и возможен 
летальный исход.

В  т а к о й  ч р е з в ы ч а й н о й 
ситуации у меня не было ни 
малейшего желания ложиться на 
операционный стол. В Китае я 
уже однажды испытала Божью 
силу, когда слушала проповедь 
освящения, и, с тех пор как я 
начала ходить в Центральную 
церковь  «Манмин» ,  я  была 
свидетелем исцеления многих 
людей по молитве сильного 
Божьего слуги. Я была уверена 
в своем исцелении по молитве 

старшего пастора д-ра Джей 
Рока Ли. Поэтому в тот же день 
я выписалась из больницы и 
приняла молитву о больных 
от замечательного настоятеля 
нашего прихода пастора Ду Чун 
Сина, после которой мне стало 
лучше. 

О с т р ы й  п е р и то н и т  н е 
оставляет выбора – только 
операция 

Второго июня я  пришла к 
старшему пастору д-ру Джей 
Року Ли и получила его молитву. 
После этого я ощутила легкость 
во всем теле, спина выпрямилась, 
боль стала гораздо меньше. 
Я обрадовалась,  потому что 
подумала, что уже исцелилась. 
Ночью опять началась острая 
боль в аппендиксе, поднялась 
температура ,  ка за ло сь ,  что 
в н у т р е н н о с т и  с вя з ы ва ют  в 
узел. Следующие три дня боль 
только усиливалась, а 5 июня 
с пяти ночи до утра я трижды 
чуть не задохнулась. Потом боль 
ослабла, и я сходила в туалет. В 
моче были кровь, гной и какая-то 
белая жидкость. Я подумала, что 
аппендикс разорвало на части. 

Н а  с л е д у ю щ и й  д е н ь  я 
пришла к старшему пастору и 
подробно рассказала о своем 
состоянии. Он помолился обо 
мне, и я вернулась домой. Но 
соседи поняли,  что со мной 
творится что-то неладное,  и 
силой привезли меня в больницу. 
Результаты обследования были 
серьезными. Доктор мне сказал: 
«Вы с ума сошли? Аппендикс 
разорвался, кишечник наполнен 
гноем. Если вас сразу же не 
прооперировать, остановится 
работа кишечника, и вы умрете».

Я  хо т е л а  в ы п и с а т ь с я  и з 
больницы,  но  мне  этого  не 
позволили. Доктора провели 
обследование, взяли множество 
анализов и решили провести 
операцию в семь часов вечера в 
тот же день. Я никогда не хотела 
полагаться на мирские методы 

излечения и искренне молилась 
о Божьем исцелении. 

Положившись во всем на 
Бога, я получила платочную 
молитву 

В тот вечер операция была 
н а з н а ч е н а  н а  с е м ь  ч а с о в , 
но ее отложили,  потому что 
врачи изменили свое решение. 
Окончательное обследование 
показало, что гной проник в 
область желудка,  и  поэтому 
в р ач и  р е ш и л и  п р од е л ат ь  в 
нем отверстие и вывести гной 
с  помощью т рубки,  а  затем 
провести эндоскопию, чтобы 
понять, следует ли проводить 
о п е р а ц и ю .  Л е ч а щ и й  м е н я 
врач добавил,  что  ситуация 
с  холелитиазом была  т акой 
неотложной,  что  медики не 
знали, где оперировать. После 
их объяснений я почувствовала 
мир и радость,  хотя боль не 
прекращалась. 

Где-то в десять часов вечера 
я думала, как мне преодолеть 
эту ситуацию, и мне вспомнился 
стих из Псалма (Псалом 50:15): 
« И  п р и з о в и  М е н я  в  д е н ь 
скорби; Я избавлю тебя, и ты 
прославишь Меня». Я ухватилась 
за эти слова и помолилась Богу, 
говоря: «Господи! Избавь меня 
от этой боли. Исцели меня через 
пастыря, которого Ты возлюбил, 
и  п о з в о л ь  м н е  п р о с л а в и т ь 
Тебя!».

Немного позже пастор Ын Хи 
Пэ зашла ко мне в палату. Я ей 
говорю: «Пастор Пэ, я полагаюсь 
на Господа до конца. Я исцелюсь 
по вере». Она ответила: «Что 
для  тебя  невозможно ,  е сли 
ты показываешь веру? Давай 
славить Бога и молиться Ему». 
Она прочитала мне проповедь 
о семени жизни, которая меня 
глубоко впечатлила.

Я  в с п о м н и л а  о  п р е ж н и х 
своих прегрешениях,  что не 
имела мира с ближними, и со 
слезами на  глазах искренне 
покаялась в этом. Пастор Пэ 

возложила  на  меня  платок , 
над которым молился старший 
пастор, и помолилась обо мне 
(Деяния, 19:11-12). На сердце у 
меня было так, словно я уже на 
Небесах, и мне стало радостно. 
С полуночи до четырех утра 
я была преисполнена миром и 
радостью. 

Полное исцеление, после 
того как Бог избавил меня 
от всего, скопившегося в 
брюшной полости 

В понедельник утром, 7 июня, 
врачи  провели  тщательный 
медицинский осмотр. Результат 
и з у м и л  и х  т а к ,  ч т о  о н и 
во скликнули:  «Невероятно , 
невозможно поверить! Все в 
порядке! Даже желчного камня 
ка к  не  быва ло!» .  Кровяно е 
д а в л е н и е  в о с с т а н о в и л о с ь , 
температура стала нормальной. 
Последние 12 часов я не могла 
ничего есть, но после полудня 
поела каши.  После этого со 
м н о й  н ач а л и  п р о и с хо д и т ь 
удивительные вещи. Каждый 
раз, когда я ходила в туалет, два 
или три раза в день, Бог очищал 
брюшную полость от  грязи, 
которая там скопилась после 
разрыва аппендикса.

Темно-красная моча, как яд, 
изливалась из меня,  а  гной, 
смешанный с кровью, поносом 
исходил из моего организма. 
Тело мое чувствовало легкость, 
будто я парила в воздухе. 9 июня 
я  полно стью выздоровела и 
вернулась домой, как ни в чем не 
бывало. 

Э т о т  с л у ч а й  п о м о г  м н е 
проанализировать свое сердце 
и жизнь, вернул мне страстное 
желание стать миссионеркой. 
Благодаря искренней молитве 
д-ра Джей Рока Ли, я смогла 
почувствовать нежную Божью 
любовь  и  приняла  решение 
воздать Господу за Его благодать. 
Я благодарю и славлю Бога за 
то, что Он исцелил меня Своей 
силой.

(Пс алом 50:15):  «И призови  Меня  в  день  ск орби;  Я  избавлю  тебя,  и  ты  прос лавишь  Меня».  

Дьяконисса Кён Хва Ли (китайский приход)

«Чудесным образом я 
исцелилась от острого 

перитонита!»

В нынешнем, 2010 году специальный семинар для лидеров ячеек, региональных и районных руководителей привлек около 3.700 служителей Центральной 
церкви «Манмин» и ее приходов и прошел в зоне отдыха ««Дэймен Вивальди Парк», знаменуя третий этап в истории церкви.

«Бог ищет человека праведного!»
Специальный семинар для лидеров ячеек, региональных и районных 

руководителей прошел под девизом «Искреннее сердце и полнота веры»

С 5-го по 7 июля 2010 года в зоне 
отдыха «Дэймен Вивальди Парк», 
которая находится в местечке 
Хончон провинции Канвон (Корея), 
прошел специальный семинар для 
лидеров ячеек и региональных 
и районных руководителей. В то 
время, когда Центральная церковь 
«Манмин» перешла к третьему 
э т а п у  с т а н о в л е н и я ,  л и д е р ы , 
приложившие много усилий для 
распространения Благой Вести и 
пробуждения в каждом приходе, 
получили возможность укрепить 
свои силы.

На вечернем служении в первый 
и  вто р о й  д е н ь  т р ех д н е в н о го 
с е м и н а р а  д - р  Д ж е й  Р о к  Л и 
прочел проповедь под названием 

«Искреннее сердце и полнота 
веры», которая состоит из двух 
частей и основана на Послании к 
Евреям, 10:22.

В  н ач а л е  с во е й  п р о п о вед и 
д-р Ли объяснил собравшимся, 
ч то  э то  ва ж н о е  м е р о п р и я т и е 
было подготовлено под Божьим 
вод и т е л ь с т вом  в  п р ед д ве р и и 
в о з в е д е н и я  Х а н а а н с к о г о 
святилища,  отметив при этом 
следующее: «Вы должны обрести 
благое, искреннее сердце пред 
Богом, а не пред людьми. Бог 
ищет искренних служителей с 
сердцем, наполненным истиной 
и благостью. Взрастив истинное 
с ердце ,  вы  обретете  полноту 
веры, которой сопутствуют пять 
знамений, описанных в Евангелии 
от Марка, 16:17-18».

Д-р  Ли продолжил:  «Чтобы 
с е рд ц е  с т а л о  и с т и н н ы м ,  о н о 
должно быть добрым. Сердце же 
станет добрым, когда, во-первых, 
вы познаете себя и, следуя истине, 
обретете благость и, во-вторых, 
когда вы подготовите свое сердце, 
словно большой сосуд, неизменный 
п р и  л ю б ы х  о б с тоя т е л ь с т ва х . 

Ч т о б ы  о б р е с т и  и с к р е н н е е 
сердце, вы также должны иметь 
подлинную любовь. Настоящая 
любовь произрастет в вас, когда вы 
отдадите и принесете в жертву все, 
что имеете, и когда будете доверять 
другим». Проповедник добавил: 
«Вам следует соблюдать принятый 
в церкви порядок,  искоренять 
в себе эгоистичные желания и 
своеволие и не ставить себя выше 
других». В заключительной части 
проповеди он подчеркнул: «Вы 
обязаны смиренно почитать других 
выше самих себя, искоренить в 
себе все формы греха и зла и как 
можно быстрее обрести сердце 
истины, ведь лишь тогда ведомые 
вами души смогут войти в Новый 
Иерусалим, лучшую небесную 
обитель».

В первый же вечер семинара 
г -жа  Бок  Ним Ли ,  пре зидент 
Молитвенного центра Манмин, 
провела Молитвенное собрание 
полноты Святого Духа, на котором 
многие служители покаялись в 
том, что исполняли свой долг не 
согласно Божьему Слову, а, скорее, 
полагаясь на собственные методы, 

и создавали проблемы другим 
твердынями своего характера. 

На утренней сессии второго 
дня семинара пастор Хи Чин Ли 
выступил со словами ободрения 
в адрес служителей: «Вы должны 
благодарить Бога, Который ведет 
вас различными путями к великому 
с л у же н и ю  н а  бл а го  Б ож ь е го 
Царства  в  эру  Ханаанского  и 
Великого святилищ: это и есть 
дорога  в  Новый Иерусалим». 
Вечерняя сессия была посвящена 
с л у ж и т е л я м  и з  п о м е с т н ы х 
ц е р к в е й ;  н а  н е й  п а с т о р  С у 

Чжин Ли призвала собравшихся 
не  во спринимать  боле зненно 
замечания и нарекания старших, 
которые придерживаются иной 
точки зрения, и не держать зла на 
других людей за их ошибки.

С т а р ш а я  д ь я ко н и с с а  Н а н 
Ён Ча, президент Генеральной 
объединенной миссии женщин – 
лидеров ячеек, признала: «Теперь, 
благодаря Божьей любви, мы с 
уверенностью можем обрести 
истинное сердце и полноту веры, 
и в этом нам поможет молитва 
Господня и Святой Дух».

2 7  и ю н я  ц е р ко в ь  Ч а н  Л а и 
М а н м и н  в  Та и л а н д е  п р о ве л а 
церемонию открытия, на которой 
п р и с у т с т в о в а л и  1 3  ч е л о в е к . 
Миссионер Чже Вон Ли, служитель 
этой церкви, прочел проповедь на 
тему «Бог Творец», после которой 
в небе появились круглые радуги. 
Миссионер Ли и восемь членов 
ц е р к в и  с  р а д о с т ь ю  ож и д а ют 

проявления Божьей воли. Чтобы 
Благая  Ве сть  могла  прийти к 
каждому, члены церкви активно 
распространяли первый номер 
«Новостей Манмин» на тайском 
языке. Верующие по-настоящему 
надеются проповедовать Евангелие 
святости не только в северных 
районах Таиланда, но и в Мьянме и 
Лаосе.

Церковь Чан Лаи Манмин в Таиланде 
провела церемонию открытия 



Среди всех Божьих провидений, явленных 
И м  р а д и  о б р е т е н и я  и с т и н н ы х  д е т е й , 
важнейшим является пришествие Иисуса 
в этот мир во плоти, Который обрек себя 
на страдания и распятие и, тем самым, 
проложил для человечества путь к спасению. 
Давайте сегодня глубже задумаемся о том, 
какое провидение заключено в бичевании и 
пролитой Им Крови.

1 .  П р о в и д е н и е ,  з а к л ю ч е н н о е  в 
бичевании Иисуса и пролитой Им Крови

По Божьему провидению Иисус руками 
иудеев был предан суду Понтия Пилата, Его 
хлестали плетьми и Он был распят. Хотя 
распятие само по себе было жесточайшей 
из казней, страдания Иисуса усугублялись 
еще  одним истязанием  -  бичеванием. 
Хорошо обученный римский легионер 
хлестал Иисуса плетью, которая полтора 
раза обвивала тело Иисуса, глубоко впиваясь 
в него. Плеть с острыми металлическими 
к р юч ь я м и  н а  ко н ц е ,  п р о н з а л а  т е л о  и 
оставляла глубокие раны, которые обнажали 
п л от ь  д о  ко с т е й .  И и су с  б ы л  и з р а н е н 
настолько жестоко, что Его кости выступали 
из-под кожи.

Почему Иисусу пришлось подвергнуться 
таким чудовищным истязаниям и пролить 
Свою Кровь? Как сказано в Исаии (53:5-6): 
«... он изъязвлен был за грехи наши и мучим 
за беззакония наши; наказание мира нашего 
было на Нем, и ранами Его мы исцелились. 
Все мы блуждали, как овцы, совратились 
каждый на свою дорогу; и Господь возложил 
на Него грехи всех нас». Иисус претерпел 
истязания и пролил Свою Кровь, чтобы 
даровать нам исцеление от  различных 
болезней.

Бог  пообеща л  нам  в  Исходе ,  15 :26 , 
что не наведет на нас ни одной болезни, 
если мы будем соблюдать Его заповеди и 
воздерживаться от греха. Таким образом, 
если мы желаем получить исцеление от 
болезней, нам прежде всего необходимо 
получить прощение грехов. К примеру, в 
Евангелии от Матфея, 9:2, Иисус сказал 
расслабленному: «Дерзай, чадо! Прощаются 
т е бе  г р ех и  т во и »  -  и  м ы  в и д и м ,  ч то , 
прежде чем исцелить расслабленного, Он 
позаботился о решении проблемы греха.

Более  того,  в  Евангелии от  Иоанна , 
5:14, описано, как Иисус сказал человеку, 
болевшему 38 лет: «Вот, ты выздоровел; 
не греши больше, чтобы не случилось с 
тобою чего хуже». Это напоминает нам о 
том, что, если мы покаялись в своих грехах 
и получили Божье прощение, возвращение 
к грешной жизни может навлечь на нас 
болезнь, более страшную, чем та, что была 
прежде. Корень болезни заключен в грехе, 
а избавление от болезни требует пролития 
крови, поэтому Иисус освободил нас от 
всевозможных болезней,  пролив Свою 
Кровь.

2 .  В с т р е ч а  с  н а ш и м  Го с п о д о м 
Целителем 

 1-е послание Петра, 2:24, говорит нам: 
«Ранами Его вы исцелились». Итак, всякий 
верующий в то, что Иисус искупил наши 
болезни, приняв истязания и пролив Свою 

Кровь, более не должен страдать от немощей 
или болезней (От Матфея, 8:17).

Некоторые люди утверждают: «Иногда я 
грешу, потому что я слаб. Трудно человеку 
жить, во всем следуя Божьему Слову». Люди, 
которые говорят себе, что они «слабы», 
обречены быть таковыми, а жизнь во Христе 
для тех, кто заявляет, что искоренить грехи 
трудно, может действительно оказаться 
тяжелой. Об этом нам напоминают Притчи 
(18:20): «От плода уст человека наполняется 
чрево его; произведением уст своих он 
насыщается».

Ко гд а  в ы ,  п р и  л ю б ы х  у с л о в и я х  и 
ситуациях, исповедуете: «Я силен и полон 
Духа по Божьей благодати», то по вере 
своей вы получите Божью благодать и 
силу, с легкостью преодолеете усталость и 
превратите «невозможное» в «возможное». 
Если,  получая  молитву  об  исцелении, 
вместо того чтобы исповедовать: «Верую, 
что исцелюсь по молитве», вы исповедуете: 
«Верую, что уже исцелился», Бог будет 
действовать согласно вашей вере.

Но некоторые могут задаться вопросом: 
«Как могу я говорить, что уже исцелился, 
если все еще испытываю боль? Я не хочу 
обманывать». Если бы такие люди обладали 
правильными знаниями о духовной вере, 
они с легкостью бы это поняли. Как сказано 
в Послании к Евреям (11:1): «Вера же есть 
осуществление ожидаемого и уверенность 
в невидимом». Вера не есть исповедание, 
следующее лишь за свидетельством, но 
есть познание верой того, что невидимо, и 
уверенность в нем.

Признание, сделанное лишь на словах: 
«Верую», при отсутствии веры в сердце, 
не позволит исполниться тому, на что вы 
надеетесь. Ваши надежды исполнятся только 
тогда, когда вы действительно верите в то, 
что исповедуете.

То же можно сказать и о проблеме болезни. 
Если вы всем сердцем верите и признаете, 
что  благодаря  силе  Божьей боле зни и 
немощи покинули вашу плоть, то Господь 
будет действовать согласно вашей вере. Ведь 
Иисус прошел через все страдания и пролил 
Свою Кровь, чтобы искупить нас от болезней 
и немощей. Если вы не в силах уверовать в 
это или признать это с верой, то болезни вас 
не оставят. Ведь вы, даже приняв молитву, 
будете уверены, что все еще страдаете и 
нисколько не исцелились, поэтому боль 
и страдание не оставят вас. До тех пор 

пока вы не избавитесь от этих негативных 
мыслей, вы не сможете испытать Божьего 
вмешательства.

Бог Творец демонстрирует не только дела 
исцеления, но и силу сотворения. Снова и 
снова мы убеждаемся, с какой легкостью Он 
исцеляет и устраняет всевозможные болезни 
и изъяны. Во время собраний пробуждения 
и  з а р у б е ж н ы х  к р у с е й д о в  о г р о м н о е 
количество людей свидетельствует о своем 
исцелении. Когда я молюсь с кафедры, 
многие излечиваются от таких смертельных 
болезней, как рак и СПИД; слепые, немые, 
глухие и калеки становятся здоровыми 
людьми, другие получают исцеление во 
время служения прославления и поклонения 
Богу, а кто-то, слушая проповеди.

3 .  Го в о р я щ и е :  « В е р у ю » ,  н о  н е 
способные получить исцеление 

 Если люди продолжают мучиться от 
болезней,  даже утверждая,  что верят в 
исцеление от болезней через страдания 
Иисуса, то это происходит потому, что их 
жизнь не соответствует Божьей праведности. 

В Исходе, 15:26, мы читаем: «Если ты 
будешь слушаться гласа  Господа,  Бога 
твоего, и делать угодное пред очами Его, 
и внимать заповедям Его, и соблюдать все 
уставы Его, то не наведу на тебя ни одной 
из болезней, которые навел Я на Египет, 
ибо Я Господь, целитель твой». В духовном 
смысле, «Египет» здесь обозначает мир, 
в котором мы живем, а «десять казней», 
покаравших Египет, - это все существующие 
в мире болезни.

Если мы храним и исполняем Божьи 
заповеди, болезни нам не грозят. А если 
даже мы и заболеем, стоит нам покаяться 
и  в е р н у т ь с я  н а  п у т ь  и с т и н н ы й ,  к а к 
Всемогущий Бог Отец исцелит нас, ибо 
сказано: «Я Господь, целитель твой». Однако 
праведными вы должны быть не в своих 
глазах, а пред Богом.

Праведность, как система ценностей и 
ориентиров, у всех людей разная, потому 
что различны ценности и условия, в которых 
человек рос. Кто-то может решить, что его 
поведение является «праведным», а другому 
человеку оно покажется «нечестивым». 
П р а в е д н о  л и ш ь  т о ,  ч т о  Б о г  с о ч т е т 
праведным, и мерилом оценки поступков 
людей является Слово Божье, ведь Бог Сам 
есть Правда. 

К примеру, когда дети приходят домой в 
слезах, жалуясь, что их побили приятели, 
то их родители расстраиваются и ищут 
возможность поговорить с  родителями 
обидчиков. Но истинная Божья праведность 
в том, что «если тебя ударили по одной щеке, 
подставь другую», ведь мы должны искать 
мира и возлюбить своих врагов. Вам может 
показаться, что, стараясь соответствовать 
Божьей праведности, вы терпите ущерб, 
но, в конечном счете, Бог признает вас и 
превознесет.

Некоторые, возможно, недоумевают: «Как 
могу я исполнить все Божьи заповеди?» - 
однако хранить и исполнять Божьи заповеди 
отнюдь не сложно. Сделать это легко, если 
вы веруете и живете, постоянно напоминая 
себе, что Святой Дух всегда вам поможет, а 

Бог даст благодать и силу. Исполняя Десять 
Заповедей, принося Девять плодов Святого 
Духа,  являя  любовь,  описанную в  1-м 
послании к Коринфянам, глава 13-я, а также 
следуя Заповедям Блаженства, вы сможете 
обрести ту праведность, которая угодна Богу.

С первых дней своей христианской жизни, 
всякий раз, когда я находил в себе грех, 
читая Библию, я отмечал это в записной 
книжке, и так, с помощью молитвы, смог 
од и н  з а  д ру г и м  и с ко р е н и т ь  вс е  с во и 
грехи. Если вы любите Бога и ваши взоры 
обращены на Небесные почести и награды, 
то хранить Божьи заповеди не трудно. 
Если вы думаете: «Сколько у меня грехов! 
Чтобы их искоренить, потребуются годы», 
то  попыт айте сь  со ст авить  список  тех 
грехов, избавиться от которых вам труднее 
всего, сконцентрируйте свои молитвы на 
них, поститесь, и тогда остальные пороки 
в ы  с м оже т е  и с ко р е н и т ь  с  л е г ко с т ь ю. 
Это то же самое, что полоть сорняки с 
глубокими корнями - вместе с ними легко 
вытаскиваются и мелкие корешки. 

Во 2-й книге Паралипоменон, гл. 16-я, 
говорится о царе Асе, который поначалу 
верно служил Богу,  но,  после того как 
воздвиг между собой и Богом стену греха, 
тяжело заболел. Царь должен был сокрушить 
свое сердце в покаянии и прийти к Богу, но 
вместо этого Аса обратился к лекарям, и его 
постигла смерть.

Многие люди сегодня исповедуют: «Бог 
Всемогущ, и я верю, что Он распоряжается 
человеческой жизнью, смертью, способен 
проклясть и благословить», но стоит им 
столкнуться с проблемой, и они сразу же 
полагаются на мирские уловки и методы. 
Как бы хорошо они ни знали Слово, сколько 
бы ни слышали Божьих проповедей, им 
не обрести духовной веры, через которую 
даруется исцеление, без соблюдения Его 
заповедей. Когда люди получают Святого 
Духа, они получают право, даруемое им как 
Божьим детям, выходят из тьмы и начинают 
жить в свете и праведности; стена греха, 
стоящая на их пути к Богу, разрушается, и 
они обретают веру, дающую способность 
испытать Божьи дела. Они не заболеют и, 
даже если их постигнет болезнь, исцелятся, 
как только уверуют в свое исцеление.

Братья  и  с е ст ры во  Христе ,  приняв 
истязания и пролив Свою Кровь, Иисус 
искупил  нас  от  всех  наших боле зней , 
немощей и изъянов. Пусть каждый из вас 
ревностно хранит Божьи заповеди, воздает 
Ему славу и ищет Того, Кто один лишь 
способен совершить невозможное, и об этом 
молю я именем Господа нашего Иисуса 
Христа!
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«Он грехи наши Сам вознес Телом Своим на древо, дабы мы, избавившись от грехов, 
жили для правды: ранами Его вы исцелились» (1-е посл. Петра, 2:24).

Наш Господь – Целитель
Серия проповедей «Слово о Кресте»  (12)

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Моя церковь находится в городе Алматы 
(Казахстан) и имеет два прихода - в Байконуре 
и Караганде. В своем служении я испытала 
множество трудностей,  и  поэтому я  всегда 
молилась об обретении духовного наставника. В 
2008 году мой друг, израильский пастор Даниэль 
Розен, посетил Казахстан и подарил мне DVD с 
фильмом «Сила Божья», который рассказывает 
о мощном служении д-ра Джей Рока Ли. Когда я 
увидела, как через д-ра Джей Рока Ли являет себя 
удивительная Божья сила и происходят библейские 
знамения и чудеса, я была потрясена, и мое сердце 
было глубоко тронуто. Я скопировала диск и 
раздала его многим своим друзьям, а также братьям 
и сестрам.

Я осознала, что д-р Джей Рок Ли является тем 
самым духовным наставником, которого я искала. 
Его служение было так удивительно, что мое 
сердце наполнилось неописуемыми чувствами. 
Пастор Даниэль Розен рассказал мне, что несколько 
десятков израильских пасторов пригласили д-ра 
Джей Рока Ли в Израиль для проведения крусейда. 
Я обрадовалась, когда об этом услышала, и начала 
с радостью ждать дня крусейда. 

Свидетельство удивительной силы Божьей на 
Международном межкультурном фестивале-2009 в 
Иерусалиме 

В сентябре 2009 года состоялся крусейд д-ра 
Ли в Израиле под названием «Международный 
межкул ьту рный  фе стива л ь -2009» .  Вме с те 
с  девятью членами церкви я отправилась в 
Израиль для участия в этом событии. Мы были 
растроганы с самого начала фестиваля, увидев 
прекрасные,  красочные выступления групп 
прославления. Нас также тронули проповеди д-ра 
Джей Рока Ли: «Бог Творец» и «Почему Иисус 
– наш единственный Спаситель?». Множество 
людей исцелилось от болезней по молитве д-ра 
Ли; они свидетельствовали о своих исцелениях, 
а мы были еще раз глубоко потрясены этими 
могущественными Божьими деяниями. Не только 
присутствовавшие на фестивале девять членов 
церкви,  но и  верующие,  которые смотрели 
трансляцию этого события по каналу «ТБН–
Россия», получили исцеление и прославили Бога.

Двадцатилетний Марат исцелился от боли 
в спине и позвоночнике, от которой мучился с 
детства. Шестидесятилетний старик Кунсулу 
п р и н я л  м ол и т ву  н а д  ф ото г р а ф и е й  с во е го 
трехлетнего внука,  который не мог  ходить 
из-за синдрома Дауна.  После этой молитвы 
ребенок встал на ноги. Сестра Бикамаль, 56 лет, 
исцелившись от хронической боли в области таза 
радостно танцевала и прославляла Бога. 

Пастор Бибигуль, 47 лет, служительница прихода 
в Караганде, страдала от опухоли в области груди. 
Лечащий врач отговаривал ее от поездки в Израиль 
и советовал сделать операцию. Но опухоль прошла 
по молитве д-ра Ли во время Международного 
межкультурного фестиваля в Иерусалиме, и 
она,  вернувшись домой, прошла повторный 
осмотр в больнице, в ходе которого никаких 
новообразований обнаружено не было. Ее старшая 
сестра Клара, 61 год, исцелилась от герпеса на 
губах.

Брат Нурбану, 40 лет, исцелился от опухоли 
на ногах, когда смотрел трансляцию фестиваля 
из  Израиля .  Он  позвонил  с е ст ре  Ширели , 
которая лично присутствовала на фестивале, и 
свидетельствовал ей о своем исцелении. Таким 
образом, с помощью мобильного телефона о его 
исцелении узнал весь мир.

Двадцатидвухлетняя сестра Маржан из Жайпака 
во время просмотра фестиваля по ТВ исцелилась от 
нефрита (воспаление почек), от которого страдала 
с детства, а ее муж Айдос избавился от давно не 
проходившей боли в спине. У их четырехлетней 
дочери Айгерим был дерматит на голове. Из-за 
болезни появились гноящиеся раны и выпадали 

волосы. Но она исцелилась по молитве без какого-
либо медицинского вмешательства, и теперь у 
нее прекрасно растут волосы. Свидетельства 
об исцелениях буквально текли потоком, и мы 
прославляли Бога.

Перемены в жизни и ответы на молитвы 
благодаря книгам, радиотрансляциям и интернету 

Чтение редко приносит мне удовольствие, но 
книги д-ра Джей Рока Ли мне очень понравились. 
Когда я читаю их, они помогают мне сделать 
Слово Божье своим хлебом. Я испытала сильное 
побуждение поделиться его книгами с другими. У 
нас было всего несколько экземпляров, поэтому 
я сделала ксерокопии и раздала их многим 
людям. Услышав о нашей ситуации,  пастор 
Даниэль Розен попросил Центральную церковь 
«Манмин» послать нам книги д-ра Ли. Когда мы 
их получили, то сразу же принялись за чтение, 
пытаясь применить прочитанное на практике в 
своей жизни. Впоследствии многие члены церкви 
испытали духовные перемены и 
обрели исцеления, ответы на молитвы 
и благословения.

Кроме того, мы загрузили с веб-
сайта Центральной церкви «Манмин» 
аудиозаписи с проповедями д-ра 
Джей Рока Ли и купили MP3-плееры, 
чтобы их слушать.

Вскоре и большинство членов 
нашей церкви обзавело сь  MP3-
п л е е р а м и ,  ч т о б ы  с л у ш ат ь  е го 
проповеди, и стали рассказывать 
о них многим братьям и сестрам, 

которые ходят в другую церковь, но хотели бы 
слышать проповеди д-ра Ли. Благодаря записям 
проповедей и молитв д-ра Джей Рока Ли исцелился 
от простуды с осложнением старейшина Аскар, 
ведущий сотрудник астрономической обсерватории 
в Алматы, и живущий в Таджикистане брат 
Г а л ы м ж а н ,  ко т о р ы й  с т р а д а л  о т  о с т р о г о 
панкреатита. После того как он получил молитву, 
боль сразу же прекратилась.

«ТБН–Россия» транслирует программы с 
проповедями д-ра Джей Рока Ли каждый день 
в полчетвертого утра. До начала передачи мы 
будили друг друга по телефону, чтобы послушать 
Евангелие святости, ведь именно через Евангелие 
святости мы встретили Бога, верно исполняющего 
Свое Слово.

М ы  з а  в с е  бл а год а р и м  и  с л а в и м  Б о г а , 
благословившего нас встречей с д-ром Джей 
Роком Ли, который действительно любит Бога и 
полностью посвящает себя Ему и служит Ему, 
будучи нашим духовным наставником.

Объединенный крусейд-2009 в Израиле с участием д-ра Джей Рока Ли 

Последние два года своего служения 
я посвятил переводу, публикации и 
распространению книг д-ра Джей Рока 
Ли в сотрудничестве с издательством 
«Урим». В 2009 году моему сыну Аре 
довелось установить контакт с дьяконом 
Джозефом Паком, когда он искал сайты 
христианских миссий. Дьякон Джозеф 
Пак послал нам арабский перевод 

книги-свидетельства д-ра Джей Рока 
Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти». Для меня это было 
большой радостью и Божьим ответом, 
потому что я желал распространять 
духовную литературу и нести людям 
Благую Весть.

Книжная сеть «Антоин», крупнейшая 
в Ливане и на Ближнем Востоке, имеет 

18 магазинов по всей стране. Книга 
д-ра Ли «Откровения о вечной жизни в 
преддверии смерти» представлена во всех 
18-ти магазинах и продается на сайте 
книжной сети (www.antoineonline.com).

Его книги также продаются в книжном 
ма г а з и н е  « В и рд ж и н  Ме г а  Сто р » , 
специализирующемся на политической, 
экономической и религиозной литературе. 

Книги также распространяются через 
семь магазинов «Малик» и христианский 
книжный магазин «Салем Аят».  Я 
подарил эту книгу высокопоставленным 
государственным служащим, членам 
ко р о л е в с ко й  с е м ь и ,  з н а м е н и т ы м 
профессорам и множеству других людей.

Я хочу переводить труды д-ра Джей 
Рока Ли на арабский, армянский и 

иранский языки, чтобы опубликовать 
их на Ближнем Востоке. Моя жена Соня 
переводит книги пастора на армянский, а 
мой сын Ара планирует распространять 
Евангелие святости через книжные 
магазины в интернете. Я от всего сердца 
благодарю д-ра Джей Рока Ли, потому 
что его духовные книги сеют семена 
благословений в Ливане.

«Благодаря Евангелию святости я встретила 
Бога и вышла на путь благословений!» 

Пастор Розель Махатаева (Церковь «Духовный путь», Алматы, Казахстан)

Казахстан 

Ливан

Члены церкви «Путь Духа» в Алматы со студентами Миссионерского 
учебного центра Манмин (МУЦМ) во время 29-ой учебной поездки.

«Духовные книги д-ра 
Джей Рока Ли – это 

семена благословения!» 
Пастор Анания Кастанян Пастор Анания Кастанян и арабский перевод книги «Откровения о вечной жизни в преддверии 

смерти» в магазине «Антоин» (слева). Сестра Соня переводит книги д-ра Ли на армянский (справа)
Rus.


